

Wasserversorgung wird verbessert

Neue Leitung kostet 30 143 Mark

-m- Nackenheim. Einstimmig vergaben die Ratsmitglieder in öffentlicher Sitzung die Arbeiten für den Bau der Wasserleitung zwischen dem Ortsteil „Haferwiesen“ sowie dem Neubaugebiet „Gehren“ an den Wasserversorgungsverband Bodenheim. Mit dem Anschluß werde die Wasserversorgung in diesem Gebiet verbessert. Der Bahndamm müsse hier durchpreßt werden. Die Kosten würden sich auf 30 143 Mark belaufen. Hinzu kämen Ausgaben für die Erdarbeiten mit 5400 Mark. Die Ausgaben in Höhe von 28 435 Mark würden mit achtzig Prozent auf die Gemeinde umgelegt. Im Etat seien hierfür 30 000 Mark vorgesehen. Nach der Beratung über die

Heranziehung der Anlieger ist die Abgrenzung des Neubaugebietes „Gehren“ nicht ganz einfach. Die rheinseitige Straße „Gehren“ zählt nicht mehr zu diesem Kreis. Einige Ratsmitglieder vertraten jedoch die Ansicht, daß diese Bürger in den Genuß der Verbesserung kämen. Außerdem stünden im Gehren Häuser, die noch früher als dieser Straßenzug gebaut wurden und demnach zur Zahlung herangezogen würden. Bürgermeister Günter Ollig wies darauf hin, daß man hier wohl nicht zu einer für jeden befriedigenden Lösung kommen könne. Bei berechtigten Zweifeln stünde der Weg des Einspruches offen.